

Destinataire :
Adhérents 2024/2025

Objet : Révision des cotisations pour la saison à venir

Chers adhérents, chers parents,

Nous espérons que vous avez passé une belle saison sportive à nos côtés. Grâce à l'engagement de chacun : adhérents, bénévoles, entraîneurs et familles, notre club a connu cette année encore de belles réussites, notamment l'organisation d'un Championnat de France, salué pour sa qualité et son ambiance.

Cependant, malgré ces succès, nous devons aujourd'hui faire face à une réalité économique plus complexe. Comme beaucoup d'associations, nous subissons :

- Une baisse significative des subventions publiques,
- Une hausse des coûts salariaux, nécessaire pour maintenir la qualité de l'encadrement,
- Une hausse importante des coûts d'assurance, obligatoire pour couvrir l'ensemble de nos activités,
- Et, plus globalement, une inflation généralisée affectant l'ensemble de nos charges (locaux, équipements, déplacements...).

Dans ce contexte, et après une réflexion approfondie, nous sommes contraints de procéder à une révision des cotisations pour la saison prochaine. Nous avons toutefois veillé à ce que cette réévaluation soit la plus équitable possible. Elle concernera essentiellement les adhérents engagés dans un parcours compétitif, en fonction du nombre de séances hebdomadaires suivies et du projet personnel.

Cette mesure vise à répartir les efforts de manière proportionnée, tout en continuant d'offrir à chaque gymnaste un encadrement à la hauteur de ses ambitions et de son investissement.

Notre projet associatif reste fidèle à ses valeurs et à sa mission :

- Accueillir le plus grand nombre, de 18 mois à 77 ans, dans nos disciplines : Gymnastique Artistique Féminine et Masculine, Parkour, BABY GYM, GYM+ pour les adultes,
- Organiser des événements sportifs et festifs, qui font vivre notre club et notre territoire,
- Permettre à chaque enfant d'atteindre son meilleur niveau, dans un environnement bienveillant,
- Et poursuivre notre projet sportif ambitieux : maintenir notre équipe masculine en Nationale 1 et permettre à la section féminine d'atteindre ce même niveau d'excellence.

Nous vous remercions de votre confiance et de votre compréhension face à ces ajustements nécessaires pour l'avenir de notre structure.

Au plaisir de vous retrouver très bientôt en salle ou en tribune,

Sportivement,

Jacques VAREYON

Président des EDO